

PAYS VIENNOIS

RANDONNÉE

Une éclaircie ce dimanche pour Horizon 38

Horizon 38 organisait sa randonnée annuelle dimanche au départ du parking du restaurant Les Barges à Saint-Cyr-sur-le-Rhône. Les amateurs ont peut-être été rebutés par les prévisions météo alarmistes, car les dirigeants du club de Vienne-Reventin n'ont enregistré qu'une cinquantaine de participants contre le double l'année dernière. Les absents ont eu tort car c'est sous un beau soleil que les participants se sont élancés direction le Pilat. Il y en avait pour tous les goûts, de la randonnée tranquille de 20 km à la randonnée sportive de 105 km jusqu'à Saint-Julien-Molin-Molette.

Le côté festif de la manifestation a été une parfaite réussite avec les voitures anciennes du club Virages qui ont parcouru les mêmes routes que les randonneurs puis les rues de Vienne accompa-



La randonnée 2016 était placée sous le signe des années 80.

gnant le défilé des vélos vintage dans les rues de la ville. Horizon38 avait en effet innové en proposant ce rassemblement aux possesseurs de vélo datant d'avant 1985.



Dès 7 heures, le club était sur place pour prendre les premières inscriptions.



Les vélos vintage ont défilé dans les rues de Vienne en fin de matinée.



Le club de Charantonnay a rejoint les bords du Rhône, pour un petit tour dans le Pilat.